



FOTO GEBURJA



Alumnos de primer año participan en “Desafío Solidario” para vivenciar sello de casa de estudios

● Los estudiantes novatos que ingresan este 2025 a primer año en alguna de las carreras de la UCT, fueron convocados a participar en el “Desafío Solidario UC Temuco”, instancia que invita a vivir una experiencia de voluntariado, acercándose a la vivencia de los valores y principios del sello identitario de la casa de estudios.

Se trata de una alternativa muy distinta a lo que era anteriormente el tradicional “mechoneo” de los alumnos de primer año, que en algunos casos se transformaba en una experiencia traumática, explica Ana María Galaz, coordinadora de Voluntariado Institucional UCT.

Este año, la actividad se llevará a cabo en la Capilla Ntra. Sra. de Lourdes, junto a las familias del campamento Los Álamos, quienes están trabajando en su solución habitacional con el apoyo de la Fundación Techo-La Araucanía. La jornada se desarrollará el día lunes 24 de marzo, a partir de las 16 horas.

“Efectivamente la iniciativa surge para cambiar la práctica del mechoneo que había antes, de manera de darle este sentido más social que tiene la universidad”, señala la coordinadora, quien agrega que se va a trabajar con 8 familias que en total implica llegar a unas 30 personas entre adultos, jóvenes y niños.

“Nosotros como universidad invitamos entre 15 a 20 estudiantes novatos que se interesen por vivenciar nuestros valores y principios de la universidad, asumiendo este desafío y es por eso que les extendemos esta invitación a conocer esta realidad”, concluyó Galaz. ☞